

La apuesta del Consejo por los colegas de la Administración Pública

Dr. CP H. Rogelio Serravalle

*Presidente de la comisión de Administración Pública del CPCECABA. Investigador del
área Sector Público de la FACPCE*

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad

Fuente: Revista Consejo Año VIII – Nº 36 – Julio 2015 – ISSN 1851-6610

El sector público ha representado siempre uno de los principales temas de interés para los profesionales en Ciencias Económicas. No obstante, en virtud de su complejidad, es conveniente identificar distintas ópticas a partir de las cuales se lo puede abordar. En este sentido, tanto contadores públicos como licenciados en Economía, en Administración y actuarios terminan por convertirse en especialistas en la rama de las Finanzas Públicas, Administración Pública o Administración Financiera gubernamental, por solo nombrar algunas.

El CPCECABA, como ámbito natural que nuclea a los profesionales en Ciencias Económicas, comprometido con las distintas incumbencias que hacen a la profesión, cuenta con distintas comisiones de estudio, tanto académicas como profesionales, entre las cuales figuran aquellas que agrupan a los colegas que, directa o indirectamente, se desempeñan en relación con el sector público, por ejemplo, la Comisión de Administración Pública.

Esta Comisión cuenta con un grupo estable de destacados profesionales que se reúnen regularmente con el objeto de debatir sobre distintos temas que hacen a la materia y su relación con el quehacer de la profesión. A lo largo de los años, la Comisión ha venido organizando distintos eventos, buscando interesar y dar repuesta a la matrícula sobre temas propios de su incumbencia.

No obstante, es justo reconocer que particularmente en esta gestión, y gracias al apoyo incondicional que han brindado las autoridades del Consejo, ha quedado evidenciada una fuerte vocación por los temas de Administración Pública.

Como prueba de ello, es oportuno recordar que ya desde el arranque de la gestión, en los últimos meses de 2013, se realizaron dos Reuniones Científicas y Técnicas (RCyT) organizadas por ella. En la primera reunión, el Dr. Ángel Gurruchaga presentó su libro *Contabilidad y Presupuesto en la Administración Pública* y en la segunda, el Dr. César Duro, contador general de la Nación, nos brindó una charla sobre empleo público.

Luego del receso de verano, el 28 de mayo de 2014 se realizó en nuestra institución la "I Jornada de Administración Pública". Ante más de 300 colegas, la Dra. Graciela Nuñez, vicepresidenta 2.ª de nuestro Consejo, dio por inaugurada la Jornada, que contó con destacados expositores, como los Dres. Miguel Peirano, Martín Lousteau, Jorge Castro, Daniel Reposo y Carlos Walter. Asimismo, nos prestigiaron con su presencia reconocidos colegas del ámbito del sector público, así como también autoridades del Consejo y de distintas instituciones. En un emotivo cierre, el presidente del Comité Ejecutivo convocó a subir al estrado a los miembros de la comisión de Administración Pública, que colaboraron activamente con la organización de la actividad.

De igual manera, es válido mencionar que la comisión de Administración Pública fue partícipe en 2014, junto con la Comisión de Estrategia, Planeamiento y Control de Gestión, de las Segundas Jornadas de Municipios, en las que disertaron el Dr. Héctor Santiago Serravalle y el Dr. Saul Bouer.

Por otro lado, dado que el Consejo forma parte de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE), que en octubre de 2014 organizó en la ciudad de Salta el 20º Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas, corresponde hacer algunas menciones. En primer lugar, el Dr. Angel

Gurruchaga y quien suscribe fuimos evaluadores de trabajos del área Sector Público. Y en segundo lugar, los Dres. Jorge Ardoino, Alejandro Pekarek y Daniel Spinoza presentaron trabajos en esa área.

En la misma línea, resulta oportuno mencionar que los días 21 y 22 de mayo de 2015 se realizaron las "XI Jornadas Nacionales del Sector Público", organizadas por la FACPCE, en la Ciudad de Catamarca.

Por su parte, en la última edición del Premio Manuel Belgrano el tema elegido fue "La Gestión Gubernamental y la Contabilidad Pública – Transparencia", en una inconfundible muestra del apoyo incondicional que esta gestión viene brindando a los colegas que se interesan por "el manejo de la cosa pública".

Para cerrar, es importante señalar que desde el CPCECABA, a través de la Dirección Académica y del Conocimiento (DAC), se ha impulsado exitosamente durante 2014 el "Curso de Introducción a la Administración Pública", y se invita a los colegas a participar en la nueva edición del curso que se dictará en 2015 junto con otros cursos relacionados con cuestiones de Administración Pública.

A modo de conclusión, la fuerte apuesta de nuestra Institución por los temas de Administración Pública indudablemente trasciende el ámbito de la profesión y confluye con el interés de la sociedad en un año tan importante para nuestro país como 2015.

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

